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電子版機関紙 119号 発行責任者 瀬下 啓司

県連サイト https//www.rosansaitama.com/

参加者：瀬下、上野、橋本、岩岡

・評議会日程の変更。総会での確認は9月7日（日）としていたが、登山学校の日程と重なっているた

め、評議会を8月31日（日）に変更する。同日予定のミニ講座も合わせて変更する。日程変更につい

ては、速やかに各加盟団体に知らせる。

・県連全体での取り組み（総会や評議会など）の日程は、各専門委員会などの日程と重ならないよ

うに組んでいくことを確認した。

・4月23日（水）理事会は、理事に加えて4つの専門委員会委員も出席する。19：00開始、全体の理事

会は30分間程度、19：30から4つの専門委員会、20：30から懇親会で進める。

・6月21・22（土日）の合宿の目的・内容・時間配分・場所などについて検討した。現時点で案内やアン

ケートの原案があるので、それを加筆修正し、4/23理事会に提案し検討する。

・次回三役会：2025年5月14日（水）

・全国自然保護委員会研修会 2025.5/11(日)～5/12(月) 表丹沢野外活動センター

全国自然保護委員が集まり、全国から寄せられたアンケートなどを分析して今後の活動のあり方に

ついて議論する。5/12は二ノ塔、三ノ塔への軽ハイキングを予定。 瀬下参加

・関東ブロック ハイキング安全講習会 5/17(土)～5/18(日) 茨城県つくばふれあいの里

茨城県連盟主管 全国連盟から講師を招き、ハイキング志向の人向けのセルフレスキュー講習を実

施します。

内容:登山寿命をのばすための考え方と実際(講義および実技講習)

講師:照内明良先生(鹿屋体育大学において登山の運動生理学で修士課程修了)

講師補助:石川昌(労山全国連盟副理事長・遭難対策部長)

参加費:8,000円

※定員40名。関東ブロック(埼玉県連盟)会員であればどなたでも参加できます。申し込みは別途配

信済みの案内にある添付の申込み書にて茨城県連盟の山村さんまで直接お申し込みください。

瀬下参加。

・取り組み報告や理事会レジメの作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・加盟団体の「会報」の各加盟団体への配信

・理事会、講習会などの会場確保

・全国連盟へ会員数報告

・総会準備
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3/30運営委員会次回5/12運営委員会

・足尾植樹 下記の予定で今年も実施されます。県連盟として特に計画はしませんが、有志の方々

の多数の参加を期待します。なお、瀬下は4/26(土)に参加予定です。

NPO法人足尾に緑を育てる会主催

2025年 第29回春の植樹デー

第1部 4/26(土) Aゾーン(高所) 第2部 4/27(日) Bゾーン(低所)

第3部 5/24(土) Bゾーン(低所) 第4部 5/25(日) Aゾーン(高所)

参加希望者は「NPO法人足尾に緑を育てる会」ホームページに掲載されている予約フォームから申

し込んでください。

・茨城県連盟里山保全作業への協力 茨城県常陸太田市の竹林

筍刈り 4/27(日) 8名で参加予定

竹伐採作業 12/7(日)

瀬下、武笠の2名で始めたが、8名の参加まで盛り上がりをみせている。

・高篠峠植樹地下草刈り

総会で発表した予定通り、5/25(日)に今年度1回目の下草刈りを実施します。参加者はボランティア

保険に加入します。別途配信の案内をご覧いただき瀬下までメールで申し込みください。

・クリーンハイク

全国一斉実施日6/1(日)。6/1(日)の実施でなくても大丈夫です。実施した会はブロックごとに結果

を瀬下まで報告をお願いいたします。実施日、実施場所、参加人数、ゴミの量(㎏)(可燃ゴミ、不燃ゴ

ミ)

１月２１日の海外委員会開催以後、委員会は開いていない。今後、今年度の方針の具体化に取り組む。

５月から６月にかけてインドヒマラヤでの登山とトレッキングが一つずつ行なわれる。これは海外委

員の有志による海外山行であるが、今年の秋にこの二つの山行も含めた、埼玉独自の海外山行報

告集会を開催する予定である。今期はそれが活動の主たるものになるが、合わせて、来期に向けた

海外企画も検討していく。

・今年度の活動費については、２ヶ月にわたり振り込む予定です。

振込先等、前年と変更がある場合は、振込先をお知らせ願います。

⇒ 振込先の変更なしを確認。ブロックや専門委員会など複数を担当する場合は合計で一括で

振り込むことを確認。・各会から連盟費の振込をいただいています。早速にありがとうございます。

南部ブロック会議報告、ろうさん彩登118号掲載
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4/23(水)の理事会での会議後は月に1回程度LINEにて会議を実施する。

・森林公園スコアオリエンテーリング大会

3/2(日)森林公園中央口入口スタート。競技は会対抗、2人1組のグループで行った。参加者10名。優

勝は日進山岳会チーム。

・谷川岳山開き

(2025.7/6日曜日)(群馬県連盟協力)に参加する。詳しい案内は谷川岳山開き事務局の発表があり

次第速やかに配信します。JRの臨時夜行電車を利用して行く予定。登山は往復ロープウェイを利用

して天神尾根コース。

※この他、今年度はバスハイクのほか地図読み講習山行などを予定している。

・4月6日に、谷川岳マチガ沢下部での雪上訓練を、6山岳会21名と山スキー学校受講生1名、計22名

で行いました。

・4/12-13に、「埼玉労山山スキー学校」の第5弾の講習として月山に出かけました。17名の参加です。

12日夜、閉校式を行い、6名の受講生に修了証をお渡ししました。

会議

日程

南部 富田

西部 大下

中部

次回会議2025.5/8(木)大宮シーノビル9F19:00～

北部

4月10日(木)2025年度第一回定例会議 自己紹介 鍋交流

(11/９)開催場所について話し合う。
４/１0

特になし

〇次回 2025年7月23日（水）場所：下落合コミセン第２集会室

司会： 記録：
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○ 6月21～22日（土日）の合宿

・埼玉労山組織活動研究合宿（別紙案内チラシ案あり）

・これまで行ってきた理事会合宿を、今回は埼玉労山組織活動研究合宿として実施する。理事のほ

か興味のある会員は誰でも参加できます。

6/21(土)～6/22(日) 群馬県前橋市 理事山中さん別邸

6/21(土)12:30受付開始、13:00開会 6/22(日)15:00閉会予定

・会員は連盟活動に何を望んでいるか

・魅力的な連盟活動を行うため理事や専門委員の役割は何なのか

・若者も担える負担の少ない連盟活動のやり方はないか総会や評議会はどうあるべきか

など連盟活動に関する諸問題について、三役および有識者(理事経験者など)の基調報告後、参加

者で議論を尽くす。

※参加者には交通費、宿泊代(1人500円)、食事代補助金(1食につき1,000円)を支給します。

※参加希望者はメールにて事務局に申し込みください。追って詳しい案内をメールいたします。

⇒ 参加者は現役理事や専門委員の他、理事経験者や興味関心のある会員に広く呼びかける。

⇒ 案内チラシを各加盟団体に配信する。

⇒ 交通費節約のため、参加者で調整して車で乗り合わせて行くなどの対応を考える。

⇒ 買い出しは担当を決めて当日の集合前に行う。

⇒ 入浴は会場から車で10分程度のところにあるスーパー銭湯に行く予定(1日目会議終了後)。

○ 合宿の準備としてのアンケート 別紙提案文書あり

⇒ 4/23(水)の理事会出席者19名分は当日回収した。各会に配信し、100名分集めることを目標と

する。アンケートの結果を分析し、当日の基調報告に盛り込む。

○ 2025年度理事の役割分担 別紙提案文書あり 一部を変更し、提案文書で確認。

○ 【報告】2025.3.30.開催総会記録 場所：下落合コミュニティーセンター 多目的ルーム

時間：13：30～16：10 議長：倉橋（指扇山の会・中部）、内田（秩父アルペンクラブ・北部）

書記：小林（所沢ハイキングクラブ・西部）、山口（三郷山の会・南部）

総会運営委員会（資格審査・議事運営・選挙管理）

村口（理事）、相澤（熊谷トレッキング同人・北部）、増山（アルペンクラブNPOさいたま・中部）、茂田（紫

翠山岳会・南部）、青柳（登山クラブやまなみ・西部） （敬称略）

１．議事に入る前に事務局長より、財政支出要綱の改定についての説明があった。

・その後、開会を告げ、議長・書記・総会運営員の選出をした。

・瀬下理事長より代表挨拶がされた。

・資格審査より、代議員39人（実出席30人・書面議決9人）の出席報告があり、定数56人の過半数出

席で本総議会が成立していることを確認した。

・本日の進行については、「総会議事進行表」通りに進めることを確認した。

２．議事

（１）「活動報告」と「活動方針」について、全体を理事長（瀬下）、遭難防止安全教育・登山道整備・自

然保護・ハイキング・海外・登山学校・ホームページ・救助隊・おすすめルートについて各担当理事か

ら一括して報告提案があった。

（２）続いて、2024年度決算報告が村口理事より、また、2024年度会計監査報告が浦田監事よりあっ

た。さらに、2025年度予算提案が村口理事よりあった。

（３）上記報告提案についての質疑応答の後に採決に入り、以下の内容があった。

・本日の提案の時間配分など・規約規定の改定・６０周年記念行事・ホームページ

・理事などの有給化・救助隊・全国連盟費・事故一報・労山基金・ブロック活動

・おすすめルート冊子販売

（４）質疑応答の後に採決に入り、決算報告・会計監査報告・予算提案は拍手で承認された。

（５）第三号議案「第58期役員選出」について別紙が配布され、村口理事より提案があり、理事・監事

が確認された。

・退任理事新任理事の挨拶・新たな三役体制の報告があり、総会は閉会した。


